



Gedongtengen akan tegas soal sampah

Oleh Galih Eko Kurniawan
HARIAN JOGJA

GEDONGTENGEN: Kecamatan Gedongtengen bertekad membebaskan lima titik di wilayahnya dari sampah yang kerap ditimbulkan oleh warganya maupun masyarakat di luar Gedongtengen yang ketetulan melewati di daerah itu.

Bahkan bagi siapa saja yang ketahuan membuang sampah sembarangan akan dikenai sanksi moral yakni menandatangani surat pernyataan.

Camat Gedongtengen, Zenni Lingga mengatakan salah satu titik rawan masalah sampah di Gedongtengen adalah di daerah Pajeksan. Di sepanjang jalan ini terdapat lima titik yang kerap menjadi pembuangan sampah oleh warga. Padahal, petugas pengambil sampah tidak pernah sampai ke titik ini. Pasalnya sesuai Peraturan Daerah (Perda) No 18/2002 tentang Pengelolaan Kebersihan, BLH hanya mengambil sampah di Tempat Pembuangan Sementara (TPS), bukan di tempat pembuangan yang kecil-kecil. Hal inilah yang menjadikan sampah di Pajeksan sering menumpuk.

"Untuk itu warga Gedongtengen di-

minta untuk membuang langsung sampahnya ke TPS yang terletak di daerah Pringgokusuman," katanya.

Kalau tidak, para warga diminta untuk patungan setidaknya Rp5000 per bulan untuk membayar tenaga pengangkut sampah di RW masing-masing.

Kecamatan kata Zenne akan menyebar petugas-petugas untuk mengawasi wilayah yang rawan pembuangan sampah.

Rencananya, bila orang yang membuang sampah sembarangan itu tertangkap basah petugas kecamatan, maka akan disodori surat pernyataan untuk tidak mengulangi perbuatannya. "Bila sesuai waktu yang ditentukan dia masih saja melanggar, maka kami akan serahkan orang itu ke Dintib, untuk dikenai tindakan pidana ringan (Tipiring)," ungkapnya.

Sementara, Kepala Seksi Bidang Kebersihan BLH Kota Benny Nurhantoro mengatakan pihaknya akan memasang lima papan peringatan untuk meminimalisasi potensi pembuangan sampah di lima titik rawan tadi.

"Semuanya memang kembali lagi ke masyarakat, apakah mereka setuju atau tidak dengan rencana ini," kata dia.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005